

Hospitality ON - Accueil > L'hôtellerie réunionnaise passe le cap du million de nuitées en 2015

Actus 09-03-2016 10h38

Tags : **Activités hôtelières** **France** **Tourisme**

L'hôtellerie réunionnaise passe le cap du million de nuitées en 2015

La fréquentation touristique de l'île s'est montrée dynamique au cours de l'année 2015, encourageant le développement de nouvelles structures hôtelières.



La Réunion

Selon les derniers chiffres de l'Insee, plus d'un million de nuitées ont été comptabilisées dans les hôtels réunionnais pour l'ensemble de l'année 2015, soit 11% de plus qu'en 2014. Cette croissance a été portée par la venue d'un nombre plus important de touristes étrangers, dont la fréquentation hôtelière a progressé de 8%, notamment grâce aux clientèles allemandes et suisses.

Ce sont les hôtels classés sur les segments économique et milieu de gamme qui ont enregistré les meilleurs taux de progression, de respectivement 18% et 16%. La hausse de fréquentation des établissements haut de gamme a été plus modérée, s'élevant toutefois à 6%.

La croissance du nombre de touristes qui se rendent sur l'île encourage le développement de nouvelles structures hôtelières. Au cours de l'année 2015, cinq nouveaux établissements ont ainsi vu le jour, ajoutant près de 500 chambres au parc hôtelier de la destination. Par ailleurs, l'Agence Borella Art Design a récemment annoncé le projet de développement de l'Akoya Hôtel & Spa, un complexe de 104 chambres et suites qui viendra compléter davantage l'offre hôtelière réunionnaise.

<http://hospitality-on.com/actualites/2016/03/09/lhotellerie-reunionnaise-passe-le-cap-du-million-de-nuitees-en-2015/#ixzz43GGiS6GU>